
Antrag Nr. 10-O-07-0019
CDU-Fraktion

Betreff:

Behördenrufnummer 115  

Antragstext:

Der Magistrat wird um Auskunft gebeten, wann mit einem Anschluss der bundesweit vorgesehenen 
einheitlichen    Behördenrufnummer 115  in hiesiger Region zu rechnen ist.
 
Ruft man z. Zt. dort an, erfährt man,  dass diese Region derzeit noch nicht angebunden ist.

Die Landeshauptstadt  eine Bundeslandes mit jeder Menge Bundes- , Landes und städtischen 
Behörden  sollte hier wohl  bevorzugt angebunden sein, um den Bürgerinnen und Bürgern  einen 
solchen Service zu bieten.

Wiesbaden, 05.05.2010


